

POR UN MÉXICO EN PAZ

8 - JULIO - 2013

DOCTOR MONDRAGÓN INSTRUYE REFORZAR LA CAPACITACIÓN EN DERECHOS HUMANOS

El Comisionado Nacional de Seguridad, Doctor Manuel Mondragón y Kalb, ordenó a la Unidad de Asuntos Internos, atender de manera puntual y permanente, cualquier queja o denuncia de la ciudadanía sobre el proceder de los elementos de la Policía Federal.

En este contexto, instruyó la capacitación constante del personal en materia de respeto a los derechos humanos. A la fecha, se han iniciado procesos administrativos y penales contra más de 60 elementos, sorprendidos en acciones indebidas.

SE REÚNE CNS CON LÍDERES EMPRESARIALES

El Secretario de Gobernación, Lic. Miguel Ángel Osorio Chong y el Comisionado Nacional de Seguridad, Dr. Manuel Mondragón y Kalb, se reunieron con líderes de cámaras y asociaciones empresariales del país, para reiterarles el compromiso de mantener el esfuerzo y trabajo coordinado para la construcción de mejores resultados en materia de seguridad.



En el evento que se llevó a cabo en el Museo de la Policía Federal, el titular de la CNS aseguró que no hay día que no se dé un paso adelante para recuperar la confianza del país en las instituciones de seguridad. A este encuentro asistió también el Comisario General de la Policía Federal, Maestro Enrique Galindo Ceballos.

COMISIÓN NACIONAL DE SEGURIDAD



85
ANIVERSARIO
POLICÍA FEDERAL
1928 • 2013

CAPACITA ESTADOS UNIDOS A PERSONAL PENITENCIARIO FEDERAL



Con el objetivo de reforzar la formación integral de los elementos de seguridad, el Sistema Penitenciario Federal en coordinación con el gobierno de Estados Unidos llevó a cabo, del 13 de mayo al 28 de junio, el curso denominado "Formador de Formadores" Clase Internacional No. 17, en las Instalaciones de la Academia Correccional de Santa Fe, en Nuevo México. Egresando satisfactoriamente 24 oficiales en seguridad penitenciaria quienes prestarán sus servicios en México.



ACUERDA LA CNS COORDINACIÓN CON LAS EMPRESAS DE SEGURIDAD PRIVADA DEL PAÍS

En el Centro de Inteligencia de la Policía Federal, el Doctor Manuel Mondragón y Kalb, Comisionado Nacional de Seguridad, firmó como testigo de honor la Declaración de Belén de las Flores "México en Paz", emitida por los principales representantes del sector de la Seguridad Privada en México.

Los empresarios se comprometieron a registrar y actualizar a su personal operativo en Plataforma México, a través de la Dirección General de Seguridad Privada y aprovechar la capacidad de vigilancia y patrullaje en los ámbitos de su competencia para generar información preventiva en tiempo real y así colaborar en la construcción de un México en Paz.

SELECCIÓN DE BASQUETBOL LISTA PARA BELFAST



Luego de conquistar la copa La Salle, la selección de básquetbol de la Policía Federal, se encuentra lista y motivada para participar en los Juegos Internacionales de Policías y Bomberos en Belfast, Irlanda.

CONFERENCIA REGIONAL SURESTE DE SECRETARIOS DE SEGURIDAD PÚBLICA

La finalidad de dar seguimiento a los acuerdos emanados de la Conferencia Nacional, los Secretarios de Seguridad Pública establecen los mecanismos de coordinación, interacción y apoyo mutuo. La Conferencia Regional Sureste de Secretarios de Seguridad Pública se llevó a cabo en Huatulco, Oaxaca, el pasado viernes 28 de junio. Fue encabezada por el Maestro Comisionado Nacional de Seguridad, Doctor Manuel Mondragón y Kalb.



EVALÚA GABINETE DE SEGURIDAD AVANCES EN REGIÓN NORESTE

El Comisionado Nacional de Seguridad, Doctor Manuel Mondragón y Kalb, participó en la reunión con los mandatarios de la región Noreste, realizada el pasado 03 de julio en San Luis Potosí, donde se analizaron los avances en materia de seguridad de la zona de la Huasteca.



Twitter @CEAC_CNS

POLICÍA FEDERAL CAPTURA A DOS PRESUNTOS CLONADORES DE TARJETAS

Dos presuntos clonadores de tarjetas bancarias fueron capturados por elementos de la Policía Federal, cuando intentaban llegar a Saltillo, Coahuila. Los detenidos llevaban entre su equipaje dispositivos electrónicos y 98 plásticos membretados de distintas instituciones bancarias y cintas magnéticas apócrifas. La detención se registró a la altura del kilómetro 129 del Camino Nacional (57) Matehuala - Saltillo, cuando un autobús de pasajeros fue inspeccionado como parte del programa Cuadrantes Carreteros.